

¿Qué pasaría si las personas vivieran en el océano?

Kerry Sugrue



Si las personas vivieran en el océano, no necesitarían coches, solamente necesitarían delfines que serían sus amigos. La policía daría multas por nadar más allá del límite de velocidad. El pez de los colores rojo, amarillo, y verde sería las luces del tráfico.

Las personas y el pez estarían en la escuela juntos. El profesor de gimnasia sería un pez espada y la mujer en la cafetería sería una medusa aguaviva. En vez de un autobús, los niños montarían en una ballena a la escuela. Escribirían composiciones con la tinta de los calamares grandes, y usarían las narices del pez espada como plumas.

Comerían algas marinas, otras plantas, y tiburones. Las personas y los delfines protegerían las villas contra los tiburones y otros de predadores. Las rayas venenosas nadarían cerca de la villa mirarían para animales, personas, o vehículos desconfiados, y si vieran algo las

personas y los delfines investigarían la situación. Porque las personas serían sus protectoras, el pez cuidaría de todas sus necesidades.